

## Niega la Apertura Política en Argentina; Anuncian que Cesarán a 300 mil Burócratas

BUENOS AIRES, 10 de febrero. (AFP, AP y Latín)—El ministro del Interior argentino, general Albano Harguindeguy, negó enfáticamente las versiones de que el gobierno militar iniciaría una "apertura política".

Harguindeguy, que recientemente pronosticó que tan solo en la década de 1980 se hablaría de partidos políticos, rechazó especulaciones periodísticas sobre la posibilidad de que el gobierno inaugure en marzo un "tiempo político".

Por su parte, el secretario de Hacienda, Juan Alemann, ratificó la decisión del gobierno de aplicar la ley de prescindibilidad que permite a las autoridades el despido de empleados estatales.

La ley había sido cuestionada por los trabajadores argentinos, que denunciaron que ya se han producido 3,000 cesantías. Alemann dijo recientemente que por lo menos 300,000 empleados serían despedidos con objeto de reducir el déficit fiscal. Según sectores de oposición a la junta militar, los despidos responden a exigencias del Fondo Monetario Internacional.

El ministro de Hacienda afirmó hoy que la racionalización administrativa "deberá llevarse a cabo inexorablemente, a pesar de los problemas que pueden causar los que, como en SEGBA (empresa estatal de electri-

cidad), sabemos a qué responden y qué son".

Precisamente, los trabajadores electricistas que mantienen una actitud de rebeldía frente a disposiciones del gobierno que afectan a sindicatos, decidieron hoy levantar las medidas de fuerza ante una promesa de diálogo por parte de las autoridades.

### LA SITUACION DEL EX PRESIDENTE CAMPORA

En tanto, en México, el secretario de Relaciones Exte-

riores, Santiago Roel, afirmó que "están avanzadas" las negociaciones para que viaje a este país el ex presidente argentino Héctor Cámpora, asilado desde hace más de diez meses en la sede diplomática mexicana en Buenos Aires.

"Por instrucciones presidenciales, el asunto se está manejando y las negociaciones están avanzadas", dijo Roel a un grupo de corresponsales.

La negativa del gobierno argentino para otorgar el salvoconducto al ex presidente Cámpora ha causado inquietud en distintos medios políticos internacionales, que han expresado temores por la seguridad del asilado.

En Buenos Aires, el Comité Intergubernamental de Migraciones Europeas informó que un total de cuarenta refugiados latinoamericanos abandonaron el país con destino a distintos países. Las gestiones para lograr que estos refugiados —actualmente perseguidos en Argentina— abandonaran el país fueron hechas por una comisión de las Naciones Unidas.

Por otra parte, en el terreno de la violencia diaria que asola al país, hoy estalló una bomba colocada en un automóvil y mató a dos policías que intentaban desactivarla. El hecho ocurrió en Rosario, 310 kilómetros al noroeste de aquí, y los policías muertos fueron identificados como Ernesto Olivera y Roque Fariás.

## Preocupación por el Armamento Convencional Ruso en Europa Central

Sigue de la página dos

Estados Unidos y la URSS obligó a Moscú a buscar una ruptura del equilibrio en términos convencionales. "La incorporación de 2,000 tanques suple-

mentarios en el centro de Europa no tiene otra explicación. Es imposible creer que la URSS se sienta amenazada por las fuerzas de la OTAN", precisó Aron.

a) La grave situación en Europa del Este y en el interior de la URSS, donde el Ejército Rojo cumple un papel de gendarme.

Todd señaló que "el amotinamiento en un barco de guerra frente a las costas suecas y la fuga de dos aviones demostraron que las fuerzas armadas soviéticas no tienen solidez porque su principal función es actuar como un ejército de guerra civil contra sus aliados (Budapest, en 1956, y Praga, en 1968) y contra su pueblo en las provincias".

### COMPETENCIA IDEOLOGICA Y MILITAR

3) "No se puede comprender el sentido de la carrera armamentista de la URSS sin examinar el problema de la competencia ideológica con Estados Unidos", indicó Emmanuel Todd. "El primer objetivo soviético fue alcanzar y superar el potencial económico norteamericano. Ahora intenta conquistar la supremacía militar", agregó Raymond Aron.

4) La carrera armamentista soviética "está concebida en la perspectiva de una guerra con Estados Unidos", estimó Roland Faure. Actualmente, precisó, la URSS consagra entre el 13 y el 15 por ciento de su producto bruto interno al esfuerzo militar.

5) El armamentismo de la

URSS obedece, finalmente, "a las necesidades impuestas por su política imperial. Los actuales dirigentes de Moscú están a punto de concretar el sueño de los zares", señaló Huntinger, después de explicar el sentido de la presencia soviética en el Océano Índico, Cercano Oriente, Sudeste Asiático y África.

La mayoría de los expertos, sin embargo, coincidió en señalar que el actual debate sobre el armamentismo soviético es un "fantasma" agitado, como todos los años en esta misma época, para presionar al Congreso estadounidense en vísperas de la votación del presupuesto de defensa.

Los cuatro expertos estimaron igualmente que, en el marco de la situación actual, no existe ninguna amenaza

inminente que pueda poner en peligro la política de equilibrio desarrollada desde hace unos cinco años por Estados Unidos y la URSS.

"El único cambio importante en esa tendencia puede ser promovido por el agravamiento de la crisis económica de los países occidentales", advirtió Aron.

"La crisis de 1930 se convirtió en una catástrofe que permitió el ascenso del nazismo al poder y el nacimiento desencadenó la guerra. Del mismo modo, no es imposible que, como consecuencia de la crisis actual, Europa conozca modificaciones importantes, tal vez irreversibles", explicó.

"Naturalmente —ironizó— hay gente que ve el futuro de Italia y Francia de manera diferente".